

Anfrage an Bürgermeister:in (§ 16 GO-GR)

Fraktion:
KFG

Datum:
16.10.2025

Antragsteller:in(nen): Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)

Parkplatz Videoüberwachung

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

In ganz Graz gibt es sie, die videoüberwachten Parkplätze. Der Hofer Parkplatz in der Alten Poststraße sorgt seit Einführung dieses Systems immer wieder für Probleme. Gleicherweise berichten Personen die den Parkplatz als Kunden des OBI oder des Fitnesscenters in der Conrad-von-Hötendorf-Straße nutzen. Immer wieder kommt es zu Fehlern im System und die Kunden sollen dennoch zahlen , wenn auch nicht immer alles.

Was wurde aus den guten alten Schrankenanlagen? Sind diese bei dem hohen Aufwand eines Beschwerdemanagements wirklich teurer?

Auch wenn zu begrüßen ist, dass die Stadt Graz und auch Holding mit der Zeit gehen wollen, scheinen die durch Kameras überwachten Parkplätze nicht nur anfällig für Fehler zu sein, sondern schaden auch dem Ansehen der städtischen Einrichtungen.

Es wird folgende

ANFRAGE

gestellt:

1. Warum wurde die Bewirtschaftung des Parkplatzes der Auster umgestellt?
2. Welche Kosten entstanden durch die Schrankenanlage?
3. Welche Kosten entstehen durch die derzeitige Überwachung und Abwicklung des Bezahlens?
4. Wie viele Beschwerden gab es seit Einführung?
5. In welchem Stundenausmaß muss die Holding Mitarbeiter zur Unterstützung des Beschwerdemanagements abstellen?

Freigaben / Unterschriften:

